



Pablo Montes

Periodista



Los abogados del Movimiento J2 salen a la calle en toda España para reclamar soluciones

Los abogados que forman parte del colectivo J2 vuelven a la calle para seguir visibilizando su situación y tratar de **obtener compromisos** que vayan más allá de las propuestas que algunos políticos esbozaron, más o menos tímidamente, durante la campaña electoral. Así, ayer se movilizaron en Álava y hoy están **convocados en hasta 13 ciudades españolas**.

Los abogados y procuradores que durante años aportaron a las mutualidades y [ahora se han dado cuenta que no van a contar con una pensión](#) o, en este caso renta vitalicia “digna” cuando se jubilen tienen como **objetivo principal la pasarela al RETA**; esto es, que puedan traspasar todo lo aportad ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |